

Los vallesanos estuvieron a punto de alcanzar las semifinales, mientras en la Liga la derrota contra el Valladolid pone en serio peligro Europa

El Fraikin se luce contra el Barça en la Copa

DAVID BRUNAT

El Fraikin Granollers volvió a recordar el miércoles a aquel equipo consistente y de balonmano brillante de la primera vuelta. Los vallesanos sacaron a relucir su mejor juego, aquel que hacía meses que no mostraban, y estuvieron a punto de eliminar al Barcelona en los cuartos de final de la Copa del Rey, que se disputa en Almería. El choque terminó con el resultado de 25-27, y los azulgrana sufrieron lo que no está escrito para derrotar al conjunto de **Manolo Montoya**.

La máxima tensión se vivió en los últimos minutos. En el primer tiempo el conjunto vallesano había sido capaz de remontar lentamente una desventaja de cinco goles (7-12, minuto 20), hasta meterse de lleno en el encuentro en el descanso, al que se llegó con un 13-15. Durante toda la segunda parte el Granollers, que jugó sin la baja del lesionado **Marko Krivokapic**, intentó empatarle el partido a los azulgrana, que sufrían para mantener una renta de entre uno y tres goles. Cuando los de **Xesco Espar** estiraban a base de goles de **Jerome Fernández**, el Granollers reaccionaba y volvía a colocarse a un gol. Los de **Montoya** estaban realizando un partido especialmente efectivo en ataque, con **Pérez Canca** haciendo un recital y surtiendo de balones claros de gol a sus compañeros, y muy sólidos en una defensa en bloque pero profunda, siempre cortando la fluidez de juego del Barça.

El Granollers gozó de su gran oportunidad a falta de dos minutos para el final, cuando con 24-25 en el marcador **Álvaro Ferrer**, que había hecho un partido perfecto, falló un penalti. Luego el Barça se puso 24-26 y el Granollers supo que el destino estaba escrito. En el último segundo, **Marc Pujol** marcó el 25-27. Se volvió a caer en cuartos de final, pero la imagen ofrecida en esta **Copa del Rey** fue excelente.



Xavier Solanas

El Granollers se vio superado por el Valladolid, que mantuvo siempre un juego muy regular.

NUEVO TROPIEZO

El Fraikin Granollers se la tenía guardada al Valladolid, pero una cosa es la voluntad y otra transformarla en hechos. El conjunto vallesano no pudo hacer nada en la última jornada de Liga para conseguir su primera victoria del año ante un Valladolid muy consistente que gozó de los siempre necesarios puntos de inspiración y suerte

para llevarse el triunfo. El resultado final en el Palau d'Esports fue bastante claro: 25-31.

Esta nueva derrota deja al Granollers en una situación muy complicada para participar por tercera temporada consecutiva en competiciones europeas. Ahora el Granollers es noveno, con 21 puntos, los mismos que Almería y Algeciras, décimo y undécimo, respectivamente. Por encima el Torrevieja es octavo con 22

BM. Granollers	25
FC. Barcelona	27

puntos, y la anhelada séptima posición la ocupa el Bidasoa con 25 lejanos puntos. El sexto, ya inalcanzable, es el Cai Aragón, que suma 26.

Remontar cuatro puntos es muy complicado, más teniendo en cuenta que sólo quedan seis en juego (o lo que es lo mismo, tres jornadas de Liga). El Granollers tendría que ganar los tres partidos y el Bidasoa sólo uno, o ganar dos y el Bidasoa ninguno, para conseguir la séptima plaza y jugar la Copa EHF, algo complicado visto el calendario de los irundarras, que jugarán el próximo fin de semana en Algeciras y recibirán en el siguiente al Alcobendas. El partido contra el Algeciras decidirá el futuro del Granollers (siempre que los vallesanos, claro está, ganen en Almería): una derrota del Bidasoa colmaría de esperanzas a los vallesanos, ya que el conjunto vasco visita al Ademara de León en la última jornada. Asimismo, habrá que tener en cuenta lo que haga el Torrevieja.

Los de **Manolo Montoya** no pudieron hacer nada para evitar el triunfo del Valladolid en el Palau. Aunque en la primera parte no parecía lo mismo. Los vallesanos salieron muy concentrados, conscientes de lo que se jugaban, y comenzaron marcando el ritmo de juego, a pesar de no contar con sus dos laterales titulares, **Marko Krivokapic** y **Cristian Malmagro** (este último sólo lanzó un par de penaltis). Asimismo, **Manel Pérez** fue el meta titular. La primera parte anduvo siempre muy igualada, con empates y rentas mínimas para el Valladolid. Pero los de **Juan Carlos Pastor** rompieron levemente el partido antes del descanso, cuando estiraron hasta alcanzar un 14-17.

En el segundo tiempo el Valladolid salió como una apisonadora comandada por su meta, **José Manuel Sierra**, que hizo un auténtico recital. El Valladolid logró sentenciar el partido en apenas 8 minutos, cuando puso el 15-23 en el electrónico gracias, también, a la pájara de un Granollers que no supo reaccionar. Con el partido ya dominado, los de **Pastor** se dedicaron a mantener el partido controlado, siempre con rentas que rondaban los 6 y los 7 goles, hasta poner el 25-31 definitivo.

Las 'Trobades Coaliment', una fiesta del balonmano

El balonmano escolar está en plena fiesta. Las tradicionales Trobades Coaliment, que comenzaron la semana pasada y se disputarán este domingo y también el de los días 21 de mayo y 4 de junio, han reunido a equipos de todas las escuelas de Granollers y del resto de la comarca en las categorías prebenjamín, benjamín, alevín, infantil masculino e infantil femenino. En total, más de 1.000 niños y niñas participan en este torneo que ya es todo un referente del balonmano escolar.

Muestra del carácter educador del torneo es que los árbitros, en una iniciativa que se repite desde hace varios años, cuando sancionan a un jugador le explican los motivos para que asimile mejor las reglas del juego y, también, los valores de la deportividad. Asimismo, otro elemento característico es que los equipos están entrenados por más de 50 jugadores cadetes y juveniles del **BM Granollers**, que llevan entrenando a sus respectivos equipos desde el mes de marzo.